

令和5年7月5日(水)

東日新聞



木登りを楽しむ参加者ら  
(桜ヶ丘公園で)

豊橋

# 参加利用者ら木登り体験

「さくらピアツリークライミング」

豊橋市障害者福祉  
会館さくらピアで2  
日、障害者らが木登  
り体験を楽しむ「さ  
くらピアツリークラ  
イミング」が行われ

た。利用者ら16人が  
参加した。

会館に隣接する桜  
ヶ丘公園の木にロー  
プを使って登った。  
タレントのジョン・  
ギャスライトさんが  
主宰する「ツリーク  
ライミングジャパ  
ン」のメンバーらが  
指導した。

参加者は、ジョン  
さんによる木の説  
明などを聞いた後、  
木に「よろしく」と  
あいさつ。準備体操  
をして木登りに取  
り組んだ。特殊な  
ロープを使い、足  
の力を使ってする  
ると木に登って行  
った。樹上では、ハ  
ンモックや木の枝に

座って水分補給した  
り、話したりして楽  
しんだ。車いすを利  
用している豊橋市大  
岩町の鈴木晶子さん  
は、座ったまま手の  
力を使い、補助を受  
けて高さ5メートルの大枝  
まで登って「気持ち  
いい」と笑顔を見せ  
た。一番高く上った  
のは同市嵩山町の小  
野寺祭(まとい)君  
で「涼しい。けっこ  
う楽に登れた」と喜  
んだ。

今年で9回目の催  
しで、コロナ禍の影  
響で4年ぶりの開  
催。関係者は「これ  
からも続けていきだ  
い」と話した。

(大林恭子)